

# Entregó Prío los diplomas a los oficiales del Cuerpo de Aviación

## El acto se llevó a cabo en la Ciudad Militar de Columbia. Se realizaron maniobras aéreas

A las nueve y media de la mañana de ayer, el señor presidente de la República, doctor Carlos Prío Socarras, acompañado del presidente del Consejo de Ministros, doctor Manuel Antonio de Varona; del ministro de Defensa, señor Segundo Curú y del general Ruperto Cabrera, jefe de Estado Mayor del Ejército, acudió a la ceremonia de entrega de sus diplomas a los cadetes, pilotos aviadores que ayer fueron elevados al rango de oficiales del referido Cuerpo Armado.

El acto se llevó a efecto en la Academia de Aviación situada en el campo de aterrizaje de la Ciudad Militar de Columbia.

En la tribuna de honor se encontraban los más altos jefes y oficiales de las Fuerzas Armadas y gran cantidad de ministros, funcionarios del Estado y damas, muchas de ellas familiares de los jóvenes que acababan de graduarse de oficiales pilotos.

A las diez de la mañana llegó el jefe del Estado a Columbia. Fue recibido por las salvas de cañón y seguidamente la banda del Estado Mayor tocó el himno nacional.

Inmediatamente después el señor Presidente de la República pasó revista a los cadetes y entregó los diplomas a los graduados.

Fueron éstos: Juan Beto García,

Faustino Héctor Hernández, Mario Zabiga de la Riva, José Planas, Antonio Michel, Roberto Carrillo, Luis Coome, Manuel Villafonda, Osvaldo Hernández, Joaquín Varona, Rolando Comas Soto y Manuel Iglesias Ramírez.

A la entrega de los diplomas asistió el coronel Eulogio Castillo, jefe de las fuerzas aéreas de nuestro Ejército y uno de los oficiales más competentes de nuestras fuerzas armadas.

Por su parte, el ministro de Educación, doctor Aureliano Sánchez Arango, que es un excelente piloto, sorprendió a la concurrencia realizando arriesgadas acrobacias, que fueron admiradas por el público y cálidamente aplaudidas.

Los discursos pronunciados

Terminada esta ceremonia, hizo uso de la palabra el señor Segundo Curú, ministro de Defensa.

Dijo que la aviación no solamente es un arma de guerra sino un instrumento de paz y de civilización. La aviación sirve además para que los pueblos se unan más y más y se comprendan mejor.

Luego el señor Curú manifestó que "él quisiera que esa mañana fuera para los nuevos caballeros del aire el inicio de una carrera gloriosa para que lleven un pedazo del corazón de Cuba, de la cordialidad cubana a otros pueblos amigos".

El Ministro de Defensa fué muy aplaudido.

Seguidamente el señor Presidente de la República pronunció un breve y agudo discurso, exhortando a los nuevos oficiales a que sigan por el statu del deber y del honor que se le enseñó en la Academia Militar.

"En cada acto de nueva promoción —dijo el doctor Prío Socarras—, se marca un jalón de progreso hacia la superación de esta institución armada".

"Señores —agregó—, esta mañana se ha graduado un grupo de oficia-

les a los que la República ha entregado el arma para que no solamente la defiendan la patria en cualquier momento sino también para contribuir a la superación de la patria".

"A estos nuevos oficiales quiero aconsejarles una recomendación: la de ser cívicos y queridos a sus aviones, porque es en ellos la vida y al Estado una gran responsabilidad".

"El Ejército —dijo seguidamente el señor Presidente—, va completan-

do su educación excluyendo los privilegios y los comodidades. Quien estudia y se supone estudia el peso de sus responsabilidades a su conducta, para que el pueblo le tenga confianza y apoyo a que sea acreedora de las responsabilidades que girarán la seguridad de la patria de los peligros extranjeros e internos".

Con estas palabras del jefe del Estado se dió fin al acto.

En el salón de recepciones de la Academia de Aviación se sirvió después un espléndido lunch.

Por último, el Presidente en compañía de los generales Cabrera, Quiñan Urzu, Osalís Socá Blanes, Horacio Suárez, el Ministro de Defensa y el coronel Eulogio Castillo, inspeccionó el hangar 203, del Ejército, llamado "Mambí", que está acondicionada en los talleres de mecánica del Ejército para que sirva como avión presidencial.